

5月の神目小学校

## 5月2日（月）あいさつ運動



○愛育委員さんによるあいさつ運動がありました。  
連休の合い間ながら、子ども達は元気にあいさつ  
をしていました。

○景山さん 重近さん 中力さん 岸本さん  
早朝より ありがとうございます。



## 5月2日（月）全校朝の会



○学年代表の人が前に出て、4月の目標の反省を  
しました。



○今月の目標を4年生の  
運営委員さんが発表しま  
した。



○エンジョイ川柳の表彰もありました。

5月2日（月）5年 家庭科 調理実習



○「野菜をゆでよう」

ジャガイモ、ほうれん草をゆでる調理実習をしました。野菜によって、水（湯）に入れるタイミングやゆで時間が違うことを学習しました。



○「先生方にたべてもらいます」と全員の先生の分を職員室に届けてくれました。



○こんな時の子ども達の表情は生き生きとしていて、友達とも穏やかに接していて、「子ども達がうれしそうにしている姿を見ることができてよかったな。」と思います。

○学校での教育活動が例年どおりできることの喜びを感じます。



○後片付けもてきぱきとしていました。

おいしくできていました。ごちそうさまでした。

5月6日(金) バースデーコーナー 他 掲示



○5月生まれの人は7人です。同じ誕生日の人がいます。



○1年教室の前の廊下には 学校探検の様子を紹介してあります。



○2年生が生活科で見つけた春を紹介しています。



## 5月6日（金）連休の合い間も がんばりました



○少し暑くなりました。連休の合い間も楽しく学校で過ごすことができました。



○来週月曜日は「芸術鑑賞会」を町文化センターで行います。岡山県警の音楽隊のみなさんの演奏や踊りを鑑賞します。